

Fußball Abteilungsversammlung

Datum: 21.02.25

Ort: Vereinshalle KTSV Hößlinswart

Start: 19:40 Uhr

Ende: 20:05 Uhr

Protokollant: Steffen Raith



Eröffnung

Am Freitag, den 21.02.25 fand die Mitgliederversammlung der Abteilung Fußball in der Vereinshalle des KTSV Hößlinswart statt. Um 19.40 eröffnete Abteilungsleiter Fabian Schanbacher die Sitzung, an der 19 Mitglieder teilnahmen.

Nach der Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit folgten die Berichte von Abteilungsleitung, Jugend und Kassier. Es wurde zudem vermerkt, dass keine Anträge zuvor eingegangen waren.

Bericht Abteilungsleitung

Den Bericht der Abteilungsleitung trug Fabian Schanbacher vor. In diesem richtete er nochmals den Blick auf das vergangene sportliche Jahr sowie auf die stattgefundenen Festivitäten:

Zunächst wurde auf die vergangene Saison 23/24 eingegangen. Diese wurde auf dem 11.Tabellenplatz und einem Torverhältnis von 38:71 beendet. Grund warum es nicht zu einem besseren Tabellenplatz reichte, ist vor allem die große Anzahl der Gegentore.

Zur neuen Spielzeit 24/25 konnte der Kern zusammengehalten werden und man so mit einem eingespielten Kader in die Saison gehen konnte. Aufgrund des gewachsenen Kaders wurde auch eine 2. Mannschaft gemeldet. Es war aber allen bewusst, dass dies mit Schwierigkeiten verbunden ist. So kam es auch, dass die 2. Mannschaft am 11. Spieltag zurückgezogen werden musste, da die Kadergröße zu klein war. Fabian Schanbacher bedankt sich noch bei dem Trainerteam, welches für diese Zeit beide Mannschaften übernahmen.

Die erste Mannschaft konnte die Hinrunde auf dem 6. Tabellenplatz mit 24:23 Toren abgeschließen. Angemerkt sei hier, dass der KTSV nun die 4 beste Defensive stellt.

Aktuell befindet sich die Mannschaft des KTSV in der Vorbereitung auf die Rückrunde der Saison 24/25. Der Kader konnte durch vier neue Spieler verstärkt werden, so dass in der Rückrunde das Ziel ist, nochmals oben heranzurücken.

An Aktivitäten wurde im Sommer ein Trainingslager beim SV Riedheim organisiert. Im Gegenzuge war auch der SV Riedheim auf unserem Sportgelände zu Gast. Weiter nahm die Mannschaft in der Wintervorbereitung an zwei Hallenturnieren teil.

Weiter führt Fabian Schanbacher an, dass durch die Flut Anfang Juni, der SSV Steinach sein Sportgelände zeitweise nicht nutzen konnte. Um den Spielbetrieb weiter zu gewährleisten, bekam der SSV den Zugang zu unserem Platz und unseren Kabinen. So fanden die Heimspiele des SSV auf dem KTSV-Gelände statt. Hieraus ist eine engere Zusammenarbeit der Vereine entstanden.

Neben dem sportlichen richtete im Jahr 2024 die Fußballabteilung wieder die 1.Mai-Hocketse und die Hocketse an Fronleichnam aus. Beide Veranstaltungen waren ein großer Erfolg.

Es fanden auch Arbeiten um das Sportgelände statt. Für einen neuen Zaun wurden die Pfosten montiert, zudem konnten neue Werbebanden angebracht werden. In Planung ist die Umstellung der Flutlichtanlage auf LED-Scheinwerfer an dem neuen Platz. Weiter hat der Anbau an die Vereinshalle begonnen. Für weitere Informationen wurde auf die Hauptversammlung am 14.03.25 verwiesen.

Den Abschluss des Jahres bildete wieder die jährliche Weihnachtsfeier am 21.12.24.

Bericht Jugend

Es folgte der Bericht von Jugendleiter Tim Zimmermann, welcher die Lage der Jugend schilderte: Um neue Jugendspieler zu gewinnen, wurde ein Spaßtraining veranstaltet. Zu Beginn nahmen bis zu 5 Spieler daran teil, allerdings waren diese im Alter von 8 bis 11 Jahren. Über die Wintermonate ist dies jedoch eingeschlafen und man müsse nochmals neu ansetzen, um die Spieler zu gewinnen. Durch den Altersunterschied der Spieler sei es zudem schwierig eine Jugendmannschaft zu stellen.

Das Potenzial für neue Jugendspieler sei in der Umgebung gegeben, allerdings ist dies nicht ganz einfach in der Umsetzung diese auch für den KTSV zu gewinnen. Für die Zukunft will man nochmal in Angriff nehmen ein Probetraining anzubieten, um eine Jugend aufzubauen.

Bericht Kassier

Als nächstes erläuterte Kassier Julian Levermann die finanzielle Situation der Abteilung: Zu Beginn wurden die Geldbestände von Jahresbeginn und Jahresende aufgelistet. Hieraus ging hervor, dass sich ein Defizit von 1890,40 € ergab.

Grund seien zum einen die zusätzliche Ausgaben für den Einbau von Brandschutztüren oder den Austausch der Dunstabzugshaube im Vereinsheim. Neben den baulichen Kosten gab es aber auch Ausgaben im sportlichen Bereich. Hier sind die Trainingskleidung, Trainingsmaterial und das Trainingslager die größten Kostenpunkte. Da auch die Energiekosten im Jahr 2024 wieder hoch ausfielen, musste die gesamte Zuwendung der Gemeinde Berglen hierfür aufgebracht werden. Neben den Ausgaben konnten aber auch mehr Sponsoren gewonnen werden, wodurch die Einnahmen gesteigert wurden. Aktuell beläuft sich die Sponsorenanzahl auf 31.

Die Kassenprüfung fand am 27.01.25 statt.

Kassenprüfer Thomas Gerst bestätigte, dass alles vorhanden sei und die Kasse ordnungsgemäß geführt wird. Es gab keine Beanstandungen.

Entlastung der Vorstandschaft

Es folgte die Entlastung der Vorstandschaft. Die Entlastung wurde von Jürgen Quetschlich durchgeführt und die Versammlung hat einstimmig beschlossen, die Vorstandschaft im Gesamten zu entlasten.

Ergebnis:

Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Neuwahlen

Durch die Neuwahlen führte ebenfalls Jürgen Quetschlich. Es wurde vorweg beschlossen und von der Versammlung bestätigt, dass die folgenden Wahlen offen durchgeführt werden.

Folgende Positionen standen zur Wahl:

Abteilungsleiter

Kassier

Stellvertretender Jugendleiter

Schriftführer

Beisitzer

Ergebnisse der Wahl:

Position	bisher	neu	Dauer	Abstimmung
Abteilungsleitung	Fabian Schanbacher	Fabian Schanbacher	2 Jahre	einstimmig
Kassier	Julian Levermann	Julian Levermann	2 Jahre	einstimmig
Stellv. Jugendleiter	Jan Rietgraf	Jan Rietgraf	2 Jahr	einstimmig
Schriftführer	Steffen Raith	Steffen Raith	2 Jahre	einstimmig
Beisitzer 1	Jürgen Raith	Jürgen Raith	2 Jahre	einstimmig
Beisitzer 2	Bernhard Reichert	Bernhard Reichert	2 Jahre	einstimmig

Vorschau

Im Tagesordnungspunkt Vorschau, gab Fabian Schanbacher nochmals einen Ausblick auf das Jahr 2025.

Am Sonntag den 02.03, startet die Rückrunde der Saison 24/25. Die Spiele sollen auf der Homepage sowie über das Amtsblatt angekündigt werden.

Die in den vergangenen Jahren stattgefunden Feste am 1.Mai und an Fronleichnam, sind auch für das Jahr 2025 geplant. Weiter wird auch ein Trainingslager wieder ins Auge gefasst.

Ein weiterer Punkt ist die Pflege des Rasenplatzes, dieser soll mithilfe von Dieter Schäfer wieder in einen guten Zustand gebracht werden. Daneben soll auch der Wurststand neu gebaut werden. Damit alles umgesetzt werden kann, bittet Fabian Schanbacher um die Mithilfe der Mitglieder.

Verschiedenes

Im letzten Punkt Verschiedenes, wurde den Mitgliedern nochmals die Gelegenheit gegeben offene Fragen zu äußern.

Da keine Fragen aufkamen, beendete Fabian Schanbacher die Sitzung um 20:05 Uhr.